

El Aula-Museo Antonio Fernández, de Goián, puede visitarse a diario

03.01.2016 | 03:22

El Aula-Museo Antonio Fernández de Goián puede visitarse a diario durante estas fiestas, en horario de 11 a 13 y de 17 a 19 horas, para mantener viva la memoria del artista y dar a conocer su figura. Personas voluntarias de la Comisión Antonio Fernández se encargan de la apertura, como ya se hizo el primer y tercer domingo de cada mes, mientras que el Concello de Tomiño se encargó de mantenerla abierta al público en los meses de julio y agosto. Entre los voluntarios figuran miembros de la Fundación Xavier Pousa, Fundación Xoán Piñeiro, José M. Villa Troncoso, Aurelio Álvarez, Tinita Ozores, Leandro Rodríguez, Mirta Misa, Carlos González, y Santos Ozores.